

Fecha: 29-04-2024 Medio: La Discusión Supl.: La Discusión Tipo: Noticia general

Título: Reforzarán "control territorial" en la Provincia de Arauco

Pág.: 10 Cm2: 102,1 VPE: \$101.714

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.500 Sin Datos ■ No Definida

Reforzarán "control territorial" en la Provincia de Arauco



El subsecretario de Interior, Manuel Monsalve, anunció que se reforzará "el control territorial" en la Provincia de Arauco, tras el crimen de tres carabineros que fueron emboscados en el sector de Antiquina, en Cañete.

La autoridad explicó que esta medida apunta a que "la capacidad del control del territorio que tiene el Estado se amplíe, esté en muchos más lugares, en horarios mucho más extensos, con mayor equipamiento y con mayor cantidad de presencia militar y policial".

"Nunca -agregó- estas medidas se pueden informar ni en qué horarios ni en qué lugares se va a hacer, porque son medidas de seguridad, pero sí lo que vamos a hacer es informar a los alcaldes de esas medidas".

Monsalve volvió a descartar que se declare estado de sitio en la zona, afirmando que fueron las propias Fuerzas de Armada y Orden Público las que consideraron que no es efectiva para la situación actual en el cono sur de la Región del Biobío. El subsecretario, que seguirá en la provincia durante los próximos días, remarcó que "siempre que se toman medidas de seguridad que sean útiles, a las primeras que se les preguntan si son útiles son a las Fuerzas Armadas y a las policías que son las que están haciendo el trabajo".